



Bayerischer Sportkegler- und Bowlingverband e.V. Bezirk Oberfranken

Bezirksvorsitzender Patrick Lindthaler

Friedrich-von-Schiller-Straße 16, 95444 Bayreuth, Tel.: 0921/78517677

E-Mail: vorsitzender@bskv-oberfranken.de

Stand:
25.06.2020

„Der Bezirk im Gespräch“ – angesprochen Themen

Thema	Sachstand
<p>Können Spielverlegungen der Jugend wieder grundsätzlich gebührenfrei gestellt werden? Oder können Ausnahmeregelungen gefunden werden, wenn z. B. eine Mannschaft, die aus vier Spielern besteht, einen erkrankten Spieler nachweisen kann? (Peter Kesch, TSV Bertelsdorf)</p>	<p>Entscheidung im HAS am 13.02.2020</p> <p>HAS hat Antrag mit 1:12 Stimmen abgelehnt.</p>
<p>Kritik, dass Spieltage im Jugendbereich unter der Woche zugelassen werden. Da Betreuer und Eltern dies teilweise nicht mittragen, dass Jugendliche erst sehr spät unter der Woche nach Hause kommen, kam es bereits zu Nichtantritten. (Helga Hauschild, DSKC Neustadt)</p>	<p>Entscheidung im SAS am 13.02.2020</p> <p>Abstimmung erfolgte nur unter den Kreisen. Die Abstimmung endet mit 2:2-Stimmen. Damit ist der Antrag abgelehnt.</p> <p>Es wurde festgelegt, dass der Spielleiter nach Fertigstellung der Spielpläne mit den betroffenen Klubs Kontakt aufnimmt. Bis zu einer Frist können die Spiele die betroffenen Spiele verlegt werden. Nach der gesetzten Frist sind die Verlegungen wieder gebührenpflichtig.</p>
<p>Anregung, dass in der Bezirksliga A Männer und Frauen das Spielen auch wieder unter der Woche möglich ist. (Renate Schubart-Eisenhardt, TSV 1961 Lahm)</p>	<p>Änderungen aktuell nicht möglich, da Beschluss durch Bezirksversammlung 2017 erfolgt ist und daher erst ab Juli 2020 wieder im SAS geändert werden kann.</p>
<p>Das Lochkugelspiel soll auch in den Wettbewerben Sprint und Tandem Mixed (int) freigegeben werden. Eine Qualifizierung zu den Bayerischen Meisterschaften ist für diese Spieler aber nicht möglich. (Birgit Wunner, Kreissportwartin Kreis Nord)</p>	<p>Entscheidung im SAS am 13.02.2020</p> <p>Antrag wurde einstimmig angenommen.</p>

<p>Es muss sichergestellt werden, dass bei Bezirkswettbewerben auch durchgängig Speisen und Getränke erhalten werden können. (Janosch Feigl, SKC Münchberg)</p>	<p>Diese Verpflichtung wird in die Verträge zu Bezirkswettbewerben ab 2021 aufgenommen, da Verträge für 2020 bereits geschlossen sind.</p>
<p>Vorgenommene Ehrungen sollen durch den BSKV in der Mitgliederdatenbank MMS hinterlegt werden (Udo Egermann, SKC Münchberg)</p>	<p>Erfolgte Ehrungen können bereits in MMS eingesehen werden.</p> <p>Dies umfasst aber nur Ehrungen, die vergeben wurde, nachdem MMS eingeführt wurde. Rückwirkend kann das Programm die Ehrungen nicht erfassen.</p>